

Déclaration de la CFE – CGC sur Atos

05 juin 2024

Enfin!

Alors que nous sommes à quelques heures d'une décision capitale tant attendue pour le Groupe Atos, la CFE-CGC, premier syndicat du Groupe, appelle l'État, les créanciers, ainsi que toutes les parties prenantes, à prendre dès aujourd'hui leurs responsabilités.

Nous rappelons que nous soutenons la seule offre qui permette de garantir la souveraineté industrielle d'Atos et de préserver les intérêts sociaux et économiques des salariés du Groupe : celle qui défend avec constance le projet OneAtos.

Une fois de plus, nous le disons haut et fort : les 105 000 collaborateurs du Groupe, ont le talent et la passion pour aller de l'avant, dès demain matin

Contacts :

Michel De LAFORCE contact@fiec-cgc.com